

Especial de Navidad con el mejor tributo a Luis Miguel de Sudamérica

DREAMS. Esta noche Ricky Santos, ganador del programa televisivo de talentos de “El Retador”, ofrecerá un concierto en el Restobar Lucky 7 del casino.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Una jornada sencillamente imperdible se vivirá hoy pasadas las 23 horas, cuando suba al escenario ubicado en la sala de juegos del casino local el osornino Ricky Santos, quien es considerado por la crítica internacional como el mejor tributo de Luis Miguel en América Latina.

Prueba de lo anterior es que acaba de regresar a nuestro país tras una extensa gira que incluyó países como Ecuador, Honduras, El Salvador, Guatemala, México y Perú, regresando a nuestro país para un nuevo periplo por la cadena de casinos Dreams.

INICIOS

En conversación con este medio, Ricky confesó que su pasión por la música la trae desde muy pequeño y que pudo desarrollarla gracias al constante e incondicional apoyo de sus padres. “Siempre estuvieron presentes dándome cariño y amor para desarrollarme en la música, por eso he llegado donde estoy”, agregó.

El cantante de 31 años, recuerda que comenzó cantando gratis en todo show a beneficio que se presentara, incluida la Teletón y que fue el año 2013 cuando todo ese aporte al prójimo tuvo su re-



EL “LUISMI” CHILENO DIJO QUE SERÁ UN MOMENTO MÁGICO PODER ENCONTRARSE CON TANTOS SEGUIDORES Y SEGUIDORAS DE LA ARAUCANÍA.

compensa. “Dos años seguidos participé en el programa “Mi Nombre Es...” de Canal 13 y desde ahí comencé a girar por Chile, incluidas muchas invitaciones a programas de televisión. Desde ahí esta linda historia no ha parado”, confesó Ricky.

INTERNACIONAL

A poco andar, el chileno fue ganando espacio en el ámbito internacional. Su puesta en escena y calidad vocal, acompañados de una personalidad del todo empática, lo llevaron a participar en el programa “Yo Soy Perú”, de Latina Televisión (2018), donde obtuvo el tercer puesto. Luego, obtuvo el primer lugar en programa de talento en Boli-

via y ganó un reality en Brasil. Aunque Ricky Santos ha estado en primera fila en innumerables concierto del “Sol de México”, nunca ha podido compartir con su ídolo. Sin embargo, tiene una interesante cercanía con el equipo técnico de Luis Miguel.

“Tengo cercanía con la producción y con los músicos de él. De hecho, estos últimos me compusieron una canción la que grabaré en fecha por definir en México”, dijo.

SHOW

Sobre el show fijado para hoy, el “Luismi” chileno dijo que será un momento mágico poder encontrarse con tantos seguidores y seguidoras de La Araucanía. “Una

23
horas aproximadamente será en show en el Restobar Lucky 7 del Casino.

de las cosas más hermosas es cantar de norte a sur en Chile. Prometo entregarme tal cual soy, con la puesta en escena que estoy acostumbrado a entregar. Hacer cantar a la gente desde lo más clásico, hasta boleros, mariachis y baillables, a lo que sumaré un repertorio especial de navidad”, remarcó.

El acceso al show homenaje al “Sol de México” se accede gratis con la entrada al casino, cuyo importe total es en beneficio fiscal.

CS

Conadi restituyó 1.730 hectáreas

